

Les lecteurs voyageurs

👑 Miss France

🎧 " Les grandes histoires de l'est "

Vandœuvre-lès-Nancy

Les fables de la cité : retour au château des Vermeils

180 enfants de 9 à 11 ans de sept centres de loisirs (MJC Étoile, Lorraine, Croqu'espace, Respérane, Laneuveville, Pichon et Trois maisons) ont participé aux fables de la cité, une enquête imaginaire animée par les Paraboleurs.

L'Est Républicain - 01 nov. 2023 à 16:46 - Temps de lecture : 2 min



L'équipe du studio a enregistré la bande audio du film.

Le conteur Chyc Polhit lance : « On reste dans la cité, avec des mots du quartier, on ne se laisse pas manipuler, on reste ensemble, quels que soient la couleur des yeux, la famille, le genre. » Pour ces fables de la cité, la partie audio du film d'animation a été réalisée au studio de la MJC Étoile avec le régisseur Roman, et les ateliers se sont déroulés à la ferme du Charmois.

Sous la forme d'une enquête dans l'imaginaire digital d'Alice au pays des Vermeils, les enfants ont participé à un parcours initiatique et artistique au travers des méandres du labyrinthe du château des Vermeils pour libérer « Alice ».

Mais, pour cela, ils ont dû trouver la clé qui ouvre la terrible porte derrière laquelle est retenue isolée une petite fille harcelée.

Divers ateliers

Chaque jour, des groupes d'enfants sont venus à la ferme du Charmois pour participer à divers ateliers, avec les héros du film : les Clés. Chaque clé de l'histoire a animé un atelier sur les différents thèmes du harcèlement.

Clé Ptoman, un valet incorrigible voleur, et son atelier des mots à partir de mots utilisés habituellement dans le harcèlement.

Clé MenTine, rêveuse et un petit peu menteuse qui a permis de trouver la clé des champs en chantant.

Clé O Plâtre, un peu bohémienne, artiste excentrique qui a entraîné dans le monde du décor en volume et du minutieux travail du plâtre.

Les clés de Fa et Sol, et La Bou Clé ont initié à la musique et au chant.

Pour conclure avec la Musclée et un bras de fer, qui rappelle les feux de l'actualité.

La conclusion est la suivante : « La porte des arts scellée par la vérité qui libère, ouvre-toi. »

Le spectacle gratuit aura lieu le samedi 4 novembre à la ferme du Charmois, à 10 h 30, il sera l'avant-première de la représentation qui sera donnée à l'Octroi le 7 novembre, à la demande du rectorat.

Culture - Loisirs

Cinéma

